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ＱＲコード導入に関するアンケート調査報告書

日頃よりＰＴＡ活動にご理解、ご協力いただき誠にありがとうございます。

早速ではございますが、去る令和３年４月２６日～令和３年５月２４日の期間にて、全児童の保護者と教職員

を対象に、ＱＲコード導入に関してアンケートを実施致しました。

下記にて、その調査結果をご報告します。

調査の目的 今後のＰＴＡ活動でＱＲコードを導入にするにあたり、保護者の皆様・教職員の皆様の

ご意見をお伺いするため

調査期間 令和３年４月２６日(月)　～　５月２４日（月）までの２９日間

実施対象 全児童の保護者・教職員

調査方法 紙による提出もしくは、Googleフォームを利用した調査

調査結果

回答いただいた方：２７２名、未提出４４名、未回答７０名

【ＱＲのみで良い】　　　　　８８名　　　　【紙のみで良い】　　　　　７名

【紙と併用が良い】　　　　１０６名　　　　【その他】　　　　　　　　１名

★皆様のご意見の一部★

・ＱＲ形式導入はとてもいいと思いますが、慣れるまではＱＲと併用がいいと思います。 

・『来年度からはＱＲのみにします』などの告知をして移行できたらいいと思います。 

・内容まで分かればＱＲだけでも良いです。

・個人の好きな回答方法が選べるのがベストだと思います。時代的にもＱＲで良いと思い

ます。ただ、急に色々な変化を好まない方もいらっしゃるのかなと思います。 

所感
全体的に【紙と併用が良い】をご希望の保護者が多いということが分かりました。

皆様の貴重なご意見を反映し、まずは紙と併用で活動を進めさせて頂きます。

内訳グラフ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上 


